



CORPORATIVO

Suben ataques de pharming

Rogelio Varela ▶ 5

CORPORATIVO

Suben ataques de pharming



POR ROGELIO VARELA

Uno de los riesgos ciberneticos que ha crecido de forma exponencial en los últimos meses en nuestro país es el pharming.

Se trata de un tipo de actividad fraudulenta que consiste en redirigir a usuarios de internet a sitios web falsos para robar información personal como son datos de tarjetas de débito ó crédito, también números de seguridad social o credenciales de elector, y ni que decir acceder a recursos financieros. El pharming inicia con la instalación de un código malicioso (malware) en el dispositivo o en una red, el cual puede llegar por correos electrónicos, descargas inseguras o instalación de programas alterados.

Una vez activo dicho malware, cuando el usuario escribe el nombre correcto de un sitio web, es enviado automáticamente a una página falsa que simula ser auténtica y pide datos sensibles. Una entidad financiera que ha alertado a los clientes de la banca sobre ese tipo de fraude es Scotiabank México que lleva Adrián Otero Rosiles.

Explica que se trata de un ataque silencioso porque, si no se cuenta con una protección adecuada, la persona simplemente escribe la dirección web de su banco o comercio habitual y es redirigido sin advertencias. El robo puede ocurrir en segundos.

Por tal motivo, ese banco ofrece seis recomendaciones para prevenir fraudes:

1. Instalar y mantener actualizados los antivirus;
2. Evitar dar clic en enlaces cortos enviados por desconocidos mediante correos electrónicos o mensajes;
3. Revisar el nombre del sitio, debe estar escrito correctamente sin faltas de ortografía y gramática, además debe contener completo "HTTPS";
4. Utilizar la autenticación de dos factores, que ya es ofrecido por muchas plataformas como un doble candado de seguridad.

5. Usar conexiones seguras de internet;
6. Monitorear cuentas de manera regular a través de las aplicaciones móviles bancarias y estar atento a notificaciones.

LA RUTA DEL DINERO

Ahora que el tema de las desapariciones con el caso del Rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco ha logrado interés nacional e internacional por el reflejo de la barbarie del

crimen organizado Vix y N+ Docs presentan la investigación periodística "Anatomía del Mal, el Caso Rangel". Se trata de una investigación enfocada al caso de Héctor Rangel acontecida en 2009 en Monclova, Coahuila. En noviembre de ese año Rangel, entonces con 27 años, junto con dos amigos Hugo e Irene viajaron desde la ciudad d Querétaro a Monclova para cobrar un dinero que les debían y en ese recorrido jamás regresaron a sus casas. Este caso revela además que el tema de las desapariciones que por cierto acumulan más de 110 mil en estos años, no es privativo al crimen organizado al documentarse que Rangel pasó por el lugar incorrecto en el momento incorrecto. Producida en colaboración con Artegios el documental es también un reflejo de la desesperación de miles de familias en México por el tema de las desapariciones... Nada que al interior de Cooperativa La Cruz Azul existe inquietud luego del amparo favorable a Federico Sarabia quien hoy, en función del amparo de revisión 17/2024 77/2024 sería en términos legales actual presidente del Consejo de Administración de esa empresa

dejando en la ilegalidad la gestión de Victor Manuel Velázquez Rangel luego de cuatro años de administración fallida. Y es que mientras siguen las disputas en tribunales trasciende que varias razones sociales de la empresa estarían facturando a empresas controladas por el propio Velázquez dejando fuera de los beneficios a unos 500 cooperativistas que ya reclaman una auditoria a fondo, lo que coincide además con la quiebra de 45 por ciento de la cooperativa y filiales. Esto sin soslayar que en las últimas semanas los problemas en tribunales para Velázquez han venido en aumento por sendos expedientes por administración fraudulenta y evasión fiscal que se suman a las acusaciones de violación interpuesta por Patricia Negrete, ex distribuidora de la marca y que lo acusa de abuso en concurso con Jorge Cruz Romero. El caso es que las dificultades en Cooperativa La Cruz Azul han querido taparse a través de un comunicado de la cementera donde se ofrece el respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ante la amenaza arancelaria de Donald Trump que suena más a querer quedar bien luego que ha trascendido que la administración y controversias de Velázquez ya se revisan en Palacio Nacional.



